

Declaración Felipe Carrasco

Rol 48-2022

13 junio 2022.

Felipe Carrasco Gallardo, cédula de identidad 17.347.961-1, declaro en la causa 48-2022, jurado en el Clasificadorio de Osorno.

Corriendo el cuarto animal de la serie de campeones, una vez computada la pérdida de carrera hacia la mano atrás de la collera integrada por los señores Hott y Hott, el señor Carlos Schwalm golpea a la caseta del jurado. Él estaba sentado inmediatamente debajo de la caseta del jurado y golpea aproximadamente 3 veces a la caseta del jurado de manera muy fuerte, gritando, recuerdo en este momento que dijo córtala, pero estaba muy ofuscado. Nosotros mandamos imágenes del video de la transmisión oficial donde el sale mirando hacia arriba. Aparte de los golpes que dio a la caseta del jurado, se paró poniendo su mano sobre el mesón de la caseta del jurado, mirándonos tratando de intimidarnos. Apoyó su mano sobre el mesón de la caseta del jurado, gritando y expresando su descontento, lo que yo recuerdo es cortarla. No me acuerdo exactamente de las palabras por el ruido que había, porque fue una situación bastante especial.

A mí nunca me había tocado vivir que se golpeará la casa del jurado.

¿Hubo garabatos o insultos?

Él estaba muy ofuscado, garabatos no recuerdo ninguno, recuerdo un córtenla gritando muy fuerte. Si me preguntan un garabato en específico en este momento, no recuerdo, comprenderás la situación, pero lo que más nos causó impresión fueron los golpes. Él apoyaba la mano en el mesón de la caseta, mirándonos.

¿Si tuvieras que calificar esto, tú lo calificarías más bien como un insulto o como una amenaza?

Las dos.

¿En tu posición de jurado de este rodeo tú te sentiste amenazado?

Por el señor Carlos Schwalm sí, cien por ciento.

¿Antes alguna serie pasó algo?

Siempre se escuchan cosas, pero ver nosotros que haya sido él, no, la verdad que no.

Aquí lo vimos nosotros y en el vídeo sale claramente. Nosotros adjuntamos imágenes, pero está también el vídeo.

¿La amenaza que dices que sufrieron fue de una actitud más que de una palabra?

Exacto, la actitud muy amenazante de golpear, pero de manera muy fuerte la caseta del jurado aproximadamente 3 veces, poner la mano en el mesón de la caseta el jurado, mirándonos. En mi consideración esa es una amenaza.

¿Me da la impresión por lo que te escucho que consideras que fue mucho más grave lo de Schwalm que lo de Valdés?

De todas maneras, situaciones como la del señor Valdés pasan regularmente en algunos rodeos o sea eso lo hemos visto todos, lo del señor Schwalm no lo había vivido nunca.

Se pone fin a la declaración.